

RUEDIGER GRUBE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **CEO and Chairman of the Management Board of Deutsche Bahn AG (2009-17)**



Topics

- Business
- Corporate Leadership

Rüdiger Grube adalah salah satu pemimpin Jerman yang paling dikenal. Dia adalah Kepala Eksekutif dan Ketua Dewan Manajemen Deutsche Bahn AG dari 2009 hingga 2017 dan ditunjuk sebagai Ketua Dewan Hamburger Hafen und Logistik AG HHLA yang merupakan salah satu perusahaan logistik pelabuhan terkemuka di Eropa.

Setelah pelatihan teknis dalam pembangunan pesawat logam di Messerschmitt-Bölkow-Blohm, Grube melanjutkan untuk belajar teknik otomotif dan konstruksi pesawat di University of Applied Sciences di Hamburg, lulus sebagai insinyur yang berkualifikasi. Selanjutnya ia belajar kejuruan dan pengajaran bisnis di Universitas Hamburg. Antara 1981 dan 1986 ia adalah profesor tambahan untuk teknik produksi di Hamburg dan pada 1982 ia juga menjadi instruktur di sekolah kejuruan Hamburg untuk rekayasa dan produksi pesawat, sebelum menyelesaikan gelar doktor dalam studi bisnis dan pekerjaan pada tahun 1986.

Dia kemudian bekerja sebagai konsultan lepas untuk Messerschmitt-Bölkow-Blohm dan kemudian bekerja di sejumlah pos manajerial di MBB, Deutsche Airbus GmbH dan Daimler-Benz Aerospace AG. Dari 1996 hingga 1999 ia adalah Wakil Presiden Senior dan Kepala Strategi Perusahaan di Daimler-Benz AG dan DaimlerChrysler AG. Setelah beberapa bulan sebagai CEO Häussler-Gruppe pada tahun 2000, ia kembali ke DaimlerChrysler sebagai Wakil Presiden Senior untuk Pengembangan Perusahaan dan Kepala Post-Merger-Integration, sebelum menjadi Anggota Dewan Manajemen. Dari 2007 hingga 2009 Grube adalah Anggota Dewan Manajemen di DaimlerChrysler AG (kemudian Daimler AG) dan bertanggung jawab untuk pengembangan perusahaan dan kepentingan ekuitas serta merger dan akuisisi dan sejak 2004 dan seterusnya ia juga bertanggung jawab untuk semua bisnis di Asia Timur Laut. Dari 2009 hingga 2017 ia adalah CEO dan Ketua Dewan Manajemen Deutsche Bahn AG.

Grube juga telah menjadi anggota berbagai Dewan Pengawas dan Dewan Direksi untuk perusahaan-perusahaan seperti Hyundai Motors, McLaren-Mercedes, Mitsubishi Motors dan juga Hamburg-Port Authority HPA. Sejak 2009 ia telah menjadi Anggota Dewan Penasihat Deutsche Bank dan anggota Dewan Penasihat Gabungan Allianz Companies Allianz SE.